



**ALEMANIA** Un preso por delito sexual, sospechoso de matar a Madeleine

P28

**EL VIAJERO** Al encuentro de fascinantes animales extintos

## El BCE dispara otros 600.000 millones contra la pandemia

### Lagarde garantiza las compras de deuda hasta que termine la crisis

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**  
El Banco Central Europeo (BCE) sacó ayer más artillería contra la crisis superando las expectativas de los mercados. La institución que encabeza Christine Lagarde amplió el programa de compras de activos vinculado a la pandemia en 600.000 millones y alargó su plazo al menos hasta junio de 2021. El organismo muestra así sus armas ante el descalabro económico al que se enfrenta la zona euro y una inflación cada vez más lejos de su objetivo. Lagarde sostuvo que el BCE está "completamente comprometido" en "hacer todo lo necesario dentro de su mandato" para salir del bache.

La zona euro se halla en el peor trimestre jamás registrado desde el nacimiento del proyecto europeo. La economía de sus miembros se habrá desplomado un 13% entre abril y junio. Lo peor puede haber pasado: el BCE cree que la economía europea ha tocado fondo y se encamina a un rebote. Las previsiones actualizadas ayer para 2020 son, sin embargo, lúgubres: una caída del PIB de la eurozona del 8,7%, que en el peor de los casos puede llegar al 12,6%. **PÁGINAS 38 Y 39**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## El desvío fiscal a Holanda o Suiza cuesta a sus socios europeos 25.000 millones al año

LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid**  
Algunos países europeos, resistentes a que se ponga en marcha el fondo de reconstrucción, se aprovechan por su baja fiscalidad del desvío masivo de los beneficios de multinacionales. Los Países Bajos, Luxemburgo o Suiza, entre otros, detraen de esta forma 25.000 millones de impuestos del resto de Estados europeos cada año, según un estudio. **PÁGINA 40**

## Trump abre una insólita fractura con los altos mandos militares

### La cúpula castrense rechaza usar al Ejército en las protestas

AMANDA MARS, **Washington**  
La amenaza de Donald Trump de desplegar al Ejército para frenar la espiral de violencia asociada a las protestas raciales ha topado con el rechazo contundente de los militares. Mandos en activo y retirados de alto nivel han criticado duramente el posible uso de las fuerzas armadas. Al re-



Senadores demócratas recuerdan a Floyd.

chazo del jefe del Pentágono, Mark Esper, se le ha sumado una declaración demoleadora de su predecesor, Jim Mattis, que acusa a Trump de "abuso de poder" y de dividir al país. Además, un alto cargo de Defensa ha dimitido por la dureza empleada contra una concentración pacífica en Washington. **PÁGINAS 2 A 5**



**REENCUENTRO CON EL PRADO.** El museo reabre mañana con un cuarto de su espacio expositivo y limitaciones de aforo. Para ello ha reunido 250 de sus obras más señaladas en salas como la de Velázquez. Este fin de semana la entrada será gratis y hasta septiembre costará la mitad. / SAMUEL SÁNCHEZ **PÁGINAS 30 Y 31**

## La transmisión del virus sigue contenida tras relajarse el confinamiento

### Solo un 5,2% de la población española tiene anticuerpos

ORIOL GÜELL, **Barcelona**  
Las medidas de relajación del confinamiento puestas en marcha en España no han hecho resurgir la transmisión del coronavirus, según se desprende de la segunda oleada del estudio de prevalencia realizado por el Instituto de Salud Carlos III. El 5,2% de la población española tiene anticuerpos y, por tanto, ha cursado la infección, según datos recogidos hasta el 1 de junio. Son solo 0,2 puntos más que en el estudio anterior, que contenía información hasta el 10 de mayo. Para este estudio se ha analizado a 63.564 personas. **PÁGINA 22**

**ALQUILER SEGURO**  
PROTECCIÓN A PROPIETARIOS

La empresa que siempre paga tu renta el día 5

Seguimos junto a ti  
#EstoNoPuedeParar  
902 37 57 77

Un consejero madrileño de Ciudadanos avisó al de Sanidad, del PP, del riesgo de discriminar ancianos

## “Fallecerán de forma indigna”

FERNANDO PEINADO, **Madrid**  
El consejero madrileño de Políticas Sociales, Alberto Reyero, de Ciudadanos, advirtió al inicio de la pandemia a su compañero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, del PP, de su impotencia tras conocer el protocolo para decidir qué ancianos podían ser trasladados a hospitales. En dos mensajes

del 22 de marzo, Reyero le dijo a Escudero que podría ocurrir que “muchos residentes fallecieran de forma indigna”. Igualmente, le advirtió de que, de negarse el auxilio a las personas con discapacidad, incurrirían “en una discriminación de graves consecuencias legales”. Los escritos no tuvieron respuesta. **MADRID**